

油脂類販売に伴うガソリン・灯油・軽油容器の適正利用について

ガソリンまたは混合油の容器



ガソリン用携行缶
(金属製)



KHKまたはUNマークの入った消防法適合品であること



灯油用・軽油用・水用ポリ容器には危険ですので、絶対に入れないでください!!

灯油の容器



・灯油用ポリエチレン缶
・ガソリン缶(灯油と明記してください)



消防法適合品であること

軽油の容器



・軽油用ポリエチレン缶
・ガソリン缶(軽油と明記してください)



消防法適合品であること



危険物の運搬基準に違反すると、3カ月以下の懲役または30万円以下の罰金が科されます。

ガソリン・灯油・軽油容器の適正利用について
KHK/UNマークが記載されている混合油の販売容器や一斗缶・ペール缶なども運搬容器には該当しますが、性能試験はキャップを密閉した状態で行っているため一度開封するとキャップを閉めたとしても衝撃等により、中の危険物が漏れ出す可能性がありますので、繰り返し使用は絶対にやめましょう。

油脂類販売に伴う
ガソリン・灯油・軽油容器の適正利用について

消防南部分署



☎0967-62-9034
火災・救急 119

なんでも
南部分署

※KHK表示：危険物保安技術協会の認定品
※UN表示：国際基準で危険物運搬容器テスト規格に適合した容器（消防法令適合品扱い）

令和5年度 警察職員募集
受付期間
●警察官A 4月中旬～5月中旬
●警察行政 4月中旬～5月上旬
※詳細につきましては、熊本県警察ホームページをご覧ください。

令和5年度 警察職員募集

登山アプリ「YAMAP(ヤママップ)」
熊本県警察は、熊本県及び株式会社ヤママップと、ヤママップが運営する登山アプリ「YAMAP(ヤママップ)」の登山届情報システムの活用に関する協定を締結しました。山岳遭難を防ぐ上でも、有効性が高いアプリなので、自らの命を守るためにも、ご利用を検討してください。



作成した登山計画は、家族・友人・勤務先等にも伝えておきましょう。



スマートフォン用



携帯電話(ガラケー)用

「登山届」を出しましょう!

登山届は、万一の遭難発生時に捜索の手がかりとなる大切な「資料」です。県警では、携帯電話での登山届提出も受け付けています(県警HP参照)。



☎0967-62-0110
通報・相談 110

山岳遭難の
防止

危険物取扱者試験案内

消防法の規定に基づき、令和5年度第1回危険物取扱者試験が次の日程で実施されます。

●試験の種類、試験日等

試験の種類	試験日	願書受付期間	試験地
甲種	6月18日(日)	書面申請	熊本市 八代市 天草市 玉名市
乙種第1類～第6類		電子申請	
丙種		電子申請	

●願書等の配置場所

受験願書等は、(一財)消防試験研究センター熊本県支部、熊本市消防局、熊本県内の各消防本部及び熊本県総務部市町村・税務局消防保安課に配置

☎(一財)消防試験研究センター熊本県支部
096-364-5005

復興ミニコンサート

場所 南阿蘇ビジターセンター屋外デッキ
演奏時間 ＊午前 11時15分～12時00分
＊午後 13時30分～14時15分

3月 25日(土)	益城中学高校吹奏楽部	入場無料
4月 1日(土)	木山中学校吹奏楽	
2日(日)	サクソ(又村正文)、GLAM HIGH WOOS	
8日(土)	小国高等学校吹奏楽部、小国中学校吹奏楽部、南小国中学校吹奏楽部(3校、計34名)	
9日(日)	BOKジャズバンド(16名)	
15日(土)	バイオリン(ハーモニクス)3名	
16日(日)	一宮中学校吹奏楽部(15名)	
22日(土)	矢部中学校吹奏楽部(5名)	
23日(日)	帯山中学校合唱部(15名)	

人事交流退任者 挨拶



阿蘇品 かおり
(元住民福祉課長)

町民の皆様、2年間大変お世話になりました。初めての町行政ということで、戸惑うこともありました。町民の皆様からの温かい言葉でいつも励まされここまで来ました。



石橋 良介
(元建設課審議員)

皆さま、こんにちは。3月31日で建設課審議員を退任いたしました石橋です。2年前、国土交通省熊本復興事務所より高森町役場建設課に配属させて頂きましたが、

実は以前の勤務先も含めると阿蘇カルデラ内で9年間様々な事業に携わってまいりました。その中で高森町の2年間は、初めての自治体勤務ということで、国土交通省では経験できない業務を経験させて頂きました。業務を進めるうえで未熟な点や至らなかつた点など多々あったと思いますが、たくさんの方々にご指導・ご協力を頂きながら、業務を進めることができました。2年間、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

草村町政は他にないほどのスピード感です。常に情報アンテナを張り、素早い情報キャッチ、そして、迅速な意思決定と着手という流れの連続でした。特に危機管理の場面ではこのスピード感が重要で、町民の皆様の安心に繋がることを新型コロナウイルス感染症対策の面から体感しました。県行政に戻りましても、草村町政の下で経験したことを忘れず過ごしていきたいと思っております。また町内で皆様にお会いできるのを楽しみにしております。2年間本当にありがとうございました。